

Jetzt geht's von Graz nach Istanbul

In 135 Minuten sind Fluggäste ab sofort dreimal wöchentlich in der Großstadt.

Pegasus, eine der führenden Billigfluggesellschaften Europas, hat eine spannende neue Verbindung zwischen der Kulturhauptstadt der Türkei, Istanbul, und Graz, der Hauptstadt der Steiermark, gestartet. Geflogen wird dreimal wöchentlich, jeweils dienstags, freitags und sonntags. Mit über 41 Millionen Passagieren ist der Flughafen Sabiha Gökçen, nach dem Flughafen Istanbul, der zweitgrößte Flughafen der Türkei und dient als Hauptdrehkreuz von Pegasus.

Kurze Flugzeit

Mit einer Flugzeit von nur zwei Stunden und 15 Minuten können Passagiere, die zwischen diesen beiden Zentren reisen, jetzt auf das wachsende Streckennetz von Pegasus mit Inlands- und internationalen Flügen zugreifen, darunter Istanbul, die berühmte



Das Flugzeug der Pegasus wird von der Flughafenfeuerwehr mit einem Wasserbogen begrüßt.

Foto Fischer

Stadt auf zwei Kontinenten – Europa und Asien. Gegründet im Jahr 1990, wechselte Pegasus Airlines nach der Übernahme durch die ESAS Holding im Jahr 2005 das Geschäftsmodell einer Billigfluggesellschaft. Als führende Billigfluggesellschaft der Türkei vertritt Pegasus die Überzeugung, dass jeder das Recht auf Fliegen haben sollte und bietet kostengünstiges Reisen

mit einer jungen Flugzeugflotte an. Wolfgang Grimus, Geschäftsführer des Graz Airport präzisiert: „Alleine Pegasus Airlines, der führende Low-Cost-Carrier der Türkei, bieten von ihrer Basis Sabiha Gökçen Umsteigemöglichkeiten zu über 30 Zielen innerhalb der Türkei und zu vielen interessanten Destinationen mit einer Umsteigezeit von höchstens drei Stunden an.“